
 

 

 

 

 Ata da Audiência Pública sobre o ‘’Dia Municipal da Conscientização da 

Síndrome do Espectro Autista’’.  

 

  

Aos (03) três dias do mês de abril do ano de 2017, às (09h) nove horas 
sob a presidência e propositura da vereadora Tereza Nelma, reuniu - se a 
Câmara Municipal de Maceió situada a Praça Marechal Deodoro da 
Fonseca, número 376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital para 
debater sobre o Dia Municipal de Conscientização da ‘’Síndrome do 
Espectro Autista’’. A senhora Presidente, registrou a caminhada realizada 
ontem em prol do direito da pessoa com deficiência bem como informou à 
palestra que será realizada pelo doutor Raimundo Facion nos dias 12 de 
maio e 13 de maio um seminário para os profissionais que prestam serviço 
a pessoas especiais. Solicitou ao deputado estadual Léo Loureiro elaborar 
um projeto de lei para o senso específico da pessoa com deficiência e 
agradeceu esta Casa por fazer chegar à câmara federal e alguns 
senadores a posição deste poder quanto a PEC. Declarada aberta a 
audiência a senhora Presidente convidou para compor a mesa dos 
trabalhos os senhores: Fabiana Lisboa – Coordenadora do Projeto 
Cuida. Iza Laura – Presidente da Fundação Amor Perfeito Azul de 
Arapiraca. Deputado Estadual – Léo Loureiro. Claudia Valéria – 
Coordenadora da Educação Especial/ SEMED. Ubiratânia Amorim- 
Representando o Conselho Municipal da Criança e o Adolescente. 
Suely Porto – Representando a Pestalozzi. Fábio – Conselheiro 
Tutelar da região do Rio Largo. Liziane Tores – Representando a Casa 
do Especial. Josiete Cardoso – Representando a Secretaria Municipal 
de Assistência Social e Silvia Campos – Presidente das Pestalozzi de 
Maceió. A seguir, convidou a todos para em posição de respeito ouvir a 
execução do Hino Nacional e posteriormente registrou a presença de 
representantes de várias ONG e Instituições. Facultada a palavra fizeram 
uso os senhores: Fabiana Lisboa – Coordenadora do Projeto Cuida – 
onde apresentou slide e teceu explicações referente o histórico, transtorno 
do espectro autismo, mudanças na antiga e atual classificação do autismo, 
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competência intelectual, modelos de propostas diferentes para o 
entendimento do transtorno do espectro autismo, diagnóstico e 
características, metodologia e tratamento. Concluindo, falou sobre o 
trabalho realizado pela Instituição Cuida em Maceió e outras regiões. Em 
seguida, Léo Loureiro – Deputado Estadual – reportou – se ao (BPC) 
benefício de proteção continuada que contempla mais de cento e 
cinquenta famílias só em Alagoas e chama atenção quanto à reforma 
previdenciária contra esse direito e sugere a todos propagar nas redes 
sociais essa discussão. Deixou proposta a vereadora Tereza Nelma e 
todas as instituições presentes para realizar um congresso junto ao 
conselho regional de medicina. Após, Iza Laura – Presidente da 
Fundação Amor Perfeito Azul de Arapiraca – apresentou slide sobre a 
finalidade, capacitação, autonomia e participação dessa instituição na 
sociedade. Mencionou a matéria publicada no Programa Fantástico da 
rede Globo de televisão com relação o 1º Encontro Brasileiro de Autista 
em Fortaleza como também, falou da parceria entre a Faculdade Fera do 
município de Arapiraca e pais de autistas com o objetivo de oferecer 
descontos nas mensalidades para pessoas especais. Facultada a palavra 
para a sociedade civil organizada reportar – se a questão em debate fez 
uso os senhores: Jorge (representando o grupo de pais), Irislane 
Oliveira (representando a instituição Centro Dia), Mauricéia (mãe de 
autista), Ivete Tenório (enfermeira do CAPS Rostan Silvestre) e 
Carmem Porto (Diretora do Centro Municipal Elma Lira). Após, a 
senhora Presidente tratou sobre o que o autismo não é os símbolos do 
autismo e o autismo e seus direitos, dando subsídios referente ás 
questões. Trouxe informe de acordo com a coordenadora de educação 
especial, senhora Claudia Valéria, quanto à contratação de novos 
servidores para apoiar as escolas que atendem alunos especiais. Leu em 
tribuna os compromissos assumidos nessa discussão, agradeceu a 
presença e convidou a todos para em posição de respeito ouvir a 
execução do Hino da cidade de Maceió, dando por encerrada a audiência. 
Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. 
Maceió, 03 de abril de 2017. Maria Jairivane Sena da Silva - Redatora de 
Atas e Debates.   
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